

自己の可能性に挑戦する！

2学期が始まってから、もうすぐ1ヶ月が過ぎようとしています。厳しかった残暑が、少しずつ緩んできたように感じます。教室も、クーラーを効かせていた時期は窓も閉めている時が多かったのですが、廊下側から中を見ることができませんでしたが、今はドアも窓も全開です。今日は、1年次生の教室をのぞいてきました。窓際の生徒は日差しが暑いようでしたけれど、カーテンを上手に日よけに使っていました。あと半月もすれば、長袖やカーディガンを着た生徒の姿も増えていそうな気がします。

今まで本校が取り組んできた「アクティブ・ラーニング」の授業は形を変えざるを得ませんが、それでも生徒達はまじめにきちんと授業を受けています。太子高校生の学ぶ姿をご覧ください。

SCHOOL SHOT



1-1
「社会と情報」
エクセルの練習



1-2
「現代社会」
裁判のしくみ



1-3
「保健」
食事と健康



1-4
「家庭総合」
洗濯について



1-5
「国語A」
水の東西（評論）

1-4の黒板が一部分白く見えるのは、夏休みの間に、取り付けられたプロジェクタを使用して、授業が進められているからです。現在、全てのHR教室にプロジェクタが設置されています。ICT機器が整備され、授業の工夫も一段と進んでいます。